

各位

ジュニア・ユース世代の調査について（案内）

富山県ハンドボール協会
審判部 部長 桶家 秀介

富山県ハンドボール協会審判部では、将来的に県内・北信越大会をはじめ、インターハイ等の全国大会、さらには国内最高峰のトップリーグであるリーグHを担当できる若手レフェリーを育成することを目標にしています。様々な取り組みを令和7年度よりスタートさせていく予定です。

そこで、レフェリーについてのアンケートを実施し、競技に関わる皆さんの意見を集約します。ご回答をお願いします。

記

- 1 目的 審判員の安定的な確保に向けた若手人財の獲得
富山県内の中学～大学カテゴリー世代からの適切なアプローチ
- 2 期間 令和7年1月中旬～3月下旬
- 3 方法 二次元コードからGoogleフォームで回答

<アンケートフォーム>



右の二次元コードを読み取って回答してください。

- 4 結果 ホームページで公開

※ ここで知り得た情報については、目的以外で利用することはありません。

<令和7年度の取り組みの方向性>

- ・大会運営できる体制構築のための人材育成の研修
- ・競技レベルの維持、向上に寄与する吹笛ができるレフェリーを確保する研修
- ・トップレフェリーや女性レフェリーを輩出できるような機会の充実

以上

問い合わせ先（県協会審判部）
富山市立山室中学校 櫻井 隆光

